Heimatverein Schale gewinnt den Heimat-Preis NRW



Ganz oben auf dem Treppchen beim Heimat-Preis NRW 2022 des Kreises Steinfurt landete der Heimatverein Schale mit seinem Remisen- und Scheunenprojekt.

Am Montag bei der Preisverleihung im kreiseigenen Kunstkloster Gravenhorst in Hörstel freute sich Heimatvereins-Vorsitzender Reinhard Lömker sehr über den ersten Rang. Mit Begeisterung stellte er das Projekt vor und erhielt dafür viel Bewunderung und noch mehr Beifall. Das Foto zeigt Lömker und Heimatvereins-Geschäftsführerin Rita Harbecke (2. und 3. v.r.) gemeinsam mit Landrat Dr. Martin Sommer (r.), der 2. stellvertretenden Landrätin Gisela Lang (2.v.l.) und Hopstens Bürgermeister Ludger Kleine-Harmeyer. Mehr dazu auf der Seite Kreis Steinfurt. Michael Hagel